

ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほつとな話題を紹介します。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課（☎65-6504）までお知らせください。

市公式 Facebook ページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほつとにゅ～す」検索

10月17日(土)～25日(日)

まち全体が美術館 余呉が芸術であふれました

豊かな自然や歴史文化など、地域資源を活用したアートイベント「余呉まるごと里山芸術村」が余呉地域一帯で開かれました。

旧余呉小学校の講堂や校舎を中心に、全長寺やべんがら座など8か所で、作家らによる作品展示やステージ公演が行なわれました。また、今回初めてアールブリュットの企画展も行なわれ、芸術の原点とも言える世界に、足を止めて熱心に鑑賞する人の姿も見られました。



10月23日(金)～25日(日)

市民庭球場のこけら落とし！ 熱戦が繰り広げられました

リニューアルしたばかりの市民庭球場で、「第70回天皇賜杯・皇后賜杯全日本ソフトテニス選手権大会」が開催されました。この大会は、ダブルス日本一を決定するソフトテニス界最高峰の大会です。

全国から男女合わせて359組、地元長浜からは、伊香クラブの二矢晃徳さん・民徳祐太さんペアが出場し、熱戦を繰り広げました。会場には、市内中学・高校のソフトテニス部の選手も応援に駆けつけ、のべ3,000人の観客が大会を盛りあげました。

10月25日(日)

市民の手で創りあげました

市民オペラ公演「オテロ」が浅井文化ホールで開かれ、本格的なオペラを堪能しようと多くの人が会場を訪れました。

今回の公演は、オペラを鑑賞するだけでなく、市民が合唱団として出演したり、スタッフとして参加することで舞台芸術に関心をもってもらおうと企画されたもの。合唱団のメンバーは、全編イタリア語の歌詞でプロさながらの合唱を披露したほか、助演や大道具など、総勢100人ほどの市民が関わり、プロとともに一つの作品を創りあげました。



10月31日(土)

中心市街地一帯が艶っぽいムードに

長浜を「音楽・灯り・食」で彩る本格的なジャズフェスティバル「HAMA JAZZ2015」が情緒ある町家などで開催され、一流ミュージシャンによるライブパフォーマンスが観客を魅了しました。

今回はハロウィンと重なったことで、会場にお化けかぼちゃや魔女の帽子などの楽しい飾り付けが施されたり、仮装する人の姿が見られるなど、多くの人が思い思いにイベントを楽しみました。



植物油インキで印刷しています。再生紙を使用しています。

「広報ながはま」は、各自治会を通じてお届けすることを原則としていますが、市民交流センターや図書館、公民館など市の公共施設にも置いています。市ホームページ、スマートフォンからもご覧いただけます。点字広報、声の広報を作成していますので、ご希望の人は市民広報課まで。